
ATA n. 06 de 2014, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CAMPUS 1 

JOINVILLE REALIZADA EM 13 DE AGOSTO DE 2014, NO IFSC, SITUADO À RUA PAVÃO 2 

1377 – BAIRRO COSTA E SILVA. 3 

Aos treze de agosto do ano de dois mil e quatorze, às dezesseis horas, o Colegiado do 4 

Câmpus Joinville reuniu-se para a Reunião Ordinária sob a Presidência do Diretor 5 

Geral MAURÍCIO MARTINS TAQUES e com a presença dos seguintes conselheiros: 6 

DEBORAH REJANE MAGNO RIBAS, SIMONE APARECIDA DOS SANTOS 7 

HINSCHING, PETERSON DE SOUZA MATTOS, JOANARA ROZANE DA FONTORA 8 

WINTERS, JÚLIO CÉSAR TOMIO, JONATHAN ODAIR AMANCIO, MAURÍCIO 9 

MOREIRA, ANDERSON DOS SANTOS e LUCAS CORTEZ S. T. ARRUDA. Havendo 10 

número legal, o presidente declarou aberta a reunião e repassou a pauta. 1. Posse do 11 

representante suplente dos docentes, Prof. Anderson dos Santos. 2. Informes. 3. 12 

Aprovação da Ata n. 05 de 09/07/2014. 4. Aprovação da Autorização da Oferta do 13 

Curso FIC-PRONATEC: “Costureiro”. 5. Aprovação da Autorização da Oferta do Curso 14 

FIC em Educação à Distância – EAD. Primeiro Ponto. Posse. O Presidente deu posse 15 

ao novo representante 1º suplente dos docentes, Prof. Anderson dos Santos, que 16 

assinou o seu respectivo termo de posse. Segundo Ponto. Informes. O Presidente 17 

comunicou: a) Nos dias 02 a 04 de setembro acontece o Seminário de Pesquisa, 18 

Extensão e Inovação (Sepei), que tem como objetivo divulgar as experiências e os 19 

resultados na área da inovação tecnológica desenvolvidos pela comunidade acadêmica 20 

do IFSC. b) Nos dias 04 a 06 de setembro ocorre a 3ª edição dos jogos estudantis do 21 

JIFSC, no câmpus Gaspar. b) Destacou que uma empresa foi contratada para fazer a 22 

sondagem do solo no câmpus Joinville para verificar a sua natureza e a capacidade 23 

técnica para futuras construções. c) Esclareceu que o processo de desapropriação dos 24 

terrenos está demorando devido às correções que estão sendo feitas na Certidão de 25 

Logradouro. Após as correções e a entrega da certidão no Cartório de Registro de 26 

Imóveis, os terrenos podem ser doados para Prefeitura Municipal de Joinville e logo 27 

após, poderá ser realizada a doação para o IFSC. Terceiro Ponto. A ata n. 05 de 28 

09/07/2014 foi aprovada sem alterações. Quarto Ponto. Curso FIC PRONATEC de 29 
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Costureiro. Luciana Maciel, Coordenadora do Pronatec, informou que já existe 30 

aprovado o projeto pedagógico do curso no câmpus Jaraguá do Sul, sendo necessária 31 

autorização da oferta no câmpus Joinville. O curso é desenvolvido em parceria com o 32 

Fundamas, que disponibilizará os laboratórios de costura para a realização das aulas. 33 

A conselheira Joanara Winters destacou que apesar de não pertencer ao nosso eixo 34 

tecnológico, a oferta deste curso é de grande valia e proporciona maior visibilidade do 35 

IFSC para a população. Aprovado por Unanimidade. Quinto Ponto. Curso FIC em 36 

Educação à Distância – EAD. A conselheira Joanara Winters justificou a ausência da 37 

proponente do curso, Caroline Guedes. Em seguida, explicou que o curso visa 38 

capacitar pessoas para o uso das diversas ferramentas disponíveis para EAD. O curso 39 

será realizado através do ambiente virtual MOODLE e possui 80 (oitenta) vagas. 40 

Salientou que o curso também é importante para a formação dos servidores do IFSC 41 

devido às demandas internas, como por exemplo, a realização do projeto integrador na 42 

modalidade à distância do Curso Técnico em Enfermagem e a possibilidade do uso de 43 

EAD em disciplinas que correspondam a 20% da carga horária dos cursos de 44 

graduação. Aprovado por Unanimidade. Antes de finalizar a reunião, o Presidente 45 

solicitou incluir mais um ponto de pauta de caráter de urgência. Discussões sobre a 46 

obrigatoriedade de estágio curricular dos Cursos Técnicos Integrados em Mecânica e 47 

Eletroeletrônica. Alexsandra Zanin, pedagoga, relatou que foi realizada uma nota 48 

técnica pela coordenadoria pedagógica que apontou que 50% dos alunos dos cursos 49 

integrados que se formam no final deste ano não conseguiram realizar o estágio 50 

obrigatório, e consequentemente, não terão o certificado do ensino médio no período 51 

letivo regular de sua conclusão. Em vista deste fato, solicitou a manifestação do 52 

Colegiado sobre esse assunto. Após discussões, o Colegiado deliberou por agendar 53 

uma reunião extraordinária para a próxima quarta-feira (20 de agosto) para analisar a 54 

nota técnica e deliberar sobre o assunto. Na reunião serão convocados os 55 

Coordenadores de Estágio, Coordenadores de Área/Curso, Coordenadoria Pedagógica 56 

e os membros da Comissão designada para estudar a viabilidade de acrescentar no 57 

PPC (Projeto Pedagógico) uma atividade opcional para preencher a carga horária de 58 

estágio obrigatório. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, e, para 59 

constar, eu, Flávia Gazoni Hirt, lavrei a presente Ata. Joinville, 13/08/2014. 60 


